

ALBA-TCP convoca Cumbre Extraordinaria el próximo 3 de febrero



La Habana, 30 ene (RHC) La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) anunció este jueves la celebración el 3 de febrero de una reunión de trabajo extraordinaria de jefes de Estado y de Gobierno.

El bloque de integración latinoamericano y caribeño informó en nota de prensa que el encuentro tendrá por objetivo evaluar los avances y resultados en cada una de las iniciativas acordadas en las áreas económica, social y política.

Asimismo, abordará el respeto a los derechos humanos y la dignidad de las poblaciones migrantes, y la defensa de la soberanía y la paz de toda Nuestra América Latina y el Caribe.

La cita coincide con los 230 años del natalicio del prócer Antonio José de Sucre, indicó el texto.

Recordó que en la Cumbre del 14 de diciembre pasado realizada en Caracas, para celebrar los 20 años del ALBA-TCP, los jefes de Gobierno “tomaron decisiones concretas en distintos ámbitos y dimensiones para consolidar la Alianza de manera integral, bajo sus principios fundacionales e inalterables de cooperación, solidaridad y complementariedad”.

El mecanismo de integración afirmó que los comandantes Hugo Chávez (1954-2013) y Fidel Castro (1926-2016) previeron la insurgencia del mundo multipolar que se consolida hoy contra toda pretensión hegemónica y supremacista, en el que el ALBA-TCP constituye uno de sus pilares más firmes y preclaros.

La nota subraya que la Alianza Bolivariana “avanza sin pausa en el desarrollo de su Agenda Estratégica” para garantizar la concreción del proyecto de unión en las áreas más sensibles y necesarias para garantizar la felicidad de nuestros pueblos.

Igualmente, citó al Libertador Simón Bolívar cuando dijo: “Yo deseo más que otro alguno, ver formar en América la más grande nación del mundo, menos por su extensión y riquezas que por su libertad y gloria”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375450-alba-tcp-convoca-cumbre-extraordinaria-el-proximo-3-de-febrero>



Radio Habana Cuba